

HAKO Service bietet ein ganzes Bündel von Dienstleistungen

„Wir sind die Werkbank der Personalabteilungen“

Durchschnittlich 250 Mitarbeiter sind beschäftigt. 60 wurden im ersten Halbjahr 2012 von Kunden übernommen.

Die auf Personalmanagement spezialisierte Firma HAKO Service mit Sitz in Wuppertal-Vohwinkel festigt weiter ihren Rang unter den größeren regionalen Anbietern. Die Zahl der ständigen Mitarbeiter stieg auf durchschnittlich 250. Da Kunden zurzeit auch in den Sommerferien produzieren, sind es aktuell sogar 270. Der Kreis der bergischen Firmen, bei denen sie im Einsatz sind, wuchs auf 80.

HAKO, 2010 gegründet, bietet ein ganzes Bündel an Dienstleistungen an. „Wir verstehen uns als Werkbank der Personalabteilungen. Neben der Zeitarbeit sind die Personalvermittlung und die Personalentwicklung mit externen Trainern die tragenden Säulen unseres noch jungen Unternehmens“, betont Bernhard God. Wie Michael Bauerfeld ist er geschäftsführender Gesellschafter.

„Alle unsere externen Mitarbeiter sind bei uns angestellt und haben unbefristete Arbeitsverträge. Auf der Basis von DGB-Tarifverträgen zahlen wir übertarifliche Zulagen und gewähren auch im Niedriglohnbereich Weihnachts- und Urlaubs-

geld. Ab 1. Juli 2012 bieten wir ihnen außerdem eine betriebliche Altersversorgung an, zu der wir 20 Prozent beisteuern“, verweist Bauerfeld auf ein neues Unterscheidungsmerkmal von HAKO Service gegenüber den Wettbewerbern.

Bei den Kunden, darunter über 30 namhafte Solinger Unternehmen, sind die HAKO-Mitarbeiter in ganz unterschiedlichen Funktionen im Einsatz: als Helfer in Produktion und Lager, als Facharbeiter oder kaufmännische Angestellte. Auch Führungskräfte werden von HAKO gesucht und vermittelt. Stolz sind die HAKO-Chefs – beide erfahrene Profis – darauf, dass im ersten Halbjahr 2012 nicht weniger als 60 ihrer Mitarbeiter, darunter viele angelernte Kräfte, von Kundenfirmen übernommen worden sind.

Zur Firmenphilosophie zählen soziale Verantwortung und Fürsorgepflicht gegenüber den Mitarbeitern. Zu ihnen zählen in diesem Jahr drei Auszubildende für den Beruf der Personaldienstleistungs-Kaufrau beziehungsweise Mann. HAKO Service ist Sponsor der BHC-Handballer, des FSV Vohwinkel und der Fußballerinnen von Eintracht Solingen.



Michael Bauerfeld und Bernhard God

Ihr Kontakt zu uns:

HAKO Service GmbH & Co. KG
 Vohwinkeler Straße 119
 42329 Wuppertal
 Tel.: (02 02) 7 05 32 20
 Fax: (02 02) 70 53 22 27
www.hakoservice.de